
Herr Ebbinghaus weist darauf hin, dass die Kanalzustandserfassung/Sanierungsplanung eine 
Daueraufgabe ist. Er bittet die Verwaltung bis 2019 zu prüfen, ob es nicht wirtschaftlicher ist 
diese Aufgabe mit eigenem Personal zu bewältigen anstatt sie extern zu vergeben. 
 
Herr Mans stimmt zu, dies zu prüfen. 
 


